

NGO

Sinergitas Kodim Bersama Pemerintah Dalam Program TMMD di Kota Magelang

Agung widodo - MAGELANG.NGO.WEB.ID

Oct 28, 2024 - 08:03



(Foto Dokumen): Personel Satgas TMMD Kota Magelang Bersama Warga Kampung Tidar Sawe Bergotong-Royong Saat Mengerjakan Pembangunan Saluran Irigasi Dengan Panjang 150 Meter Bertempat di Kelurahan Tidar Selatan

MAGELANG -Program Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung yang ada di Kota Magelang sudah memasuki tahap akhir dalam pengerjaannya. Satgas TMMD dari Kodim 0705/ Magelang bersama masyarakat segera menyelesaikan pembangunan dengan penuh semangat dan tanpa kenal Senin (28/10).



TMMD Sengkuyung tahap IV tahun 2024 di wilayah Kota Magelang kali ini menyasar dengan dua pembangunan fisik berupa pengerjaan saluran irigasi panjang 150 Meter, tinggi 0,9 meter dengan hasil 100 %. Untuk sasaran fisik lainnya merupakan sasaran tambahan berupa pembangunan rabat beton jalan panjang 100 meter, lebar 2 meter dengan hasil 95%.

Pada kesempatan ini, Danpos Ramil 24 Kodim Magelang Peltu Supri Widiyanto mengatakan, bahwa pengerjaan pembangunan saluran irigasi dan rabat beton hari ini sudah mencapai hasil yang telah ditentukan, untuk pembangunan irigasi " Alhamdulillah sudah mencapai hasil 100% tidak lama lagi untuk pengerjaan rabat beton sudah mencapai 95% lagi sudah rampung," kata Supri Widiyanto.

Pembangunan infrastruktur yang ada di wilayah Kampung Tidar Sawe RT 3/1 Kelurahan Tidar Selatan Kota Magelang merupakan bentuk perhatian pemerintah Kota Magelang bersama Kodim 0705/ Magelang dalam mewujudkan pemerataan pembangunan di Kota Magelang.

" Kami selaku yang dituakan di lapangan beserta personel Satgas TMMD lainnya, selalu berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada warga masyarakat di sekitar lokasi pembangunan. TMMD adalah wujud program sinergitas Kodim bersama pemerintah daerah dalam mendukung peningkatan kesejahteraan masyarakat," tutup Danposramil.

Sementara itu, Catur Adi Subagyo, S.H selaku Camat Magelang Selatan menyampaikan, program TMMD Sengkuyung saat ini betul- betul sangat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat Kampung Tidar Sawe, dengan adanya pembangunan saluran irigasi yang lebih kuat akan membuat aliran air menjadi

lebih lancar, genangan air maupun sampah akan mudah terkontrol disaat musim hujan tiba," ungkap Catur Adi Subagyo.

Camat berharap, dengan adanya program TMMD yang selalu berpihak kepada masyarakat, untuk terus di selenggarakan di setiap tahunnya, sehingga upaya mendorong kesejahteraan masyarakat sangat dirasakan manfaatnya.

" Kegiatan TMMD yang ada di Kota Magelang merupakan keterpaduan antara TNI dalam hal ini Kodim 0705/ Magelang bersama Pemerintah Kota Magelang sebagai bentuk upaya percepatan pembangunan di wilayah Kota Magelang. Sarana infrastruktur irigasi Kampung Tidar Sawe dapat menjadikan terobosan baru dalam memecah persoalan genangan air disaat musim hujan," pungkasnya.

Redaktur: Serka Gunawan